

Bhabinkamtibmas Kelurahan Setiaratu Polsek Cibeureum Hadiri Rakor Pengamanan Linmas pada Pilkada 2024

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 22, 2024 - 14:19



Polres Tasik Kota – Bhabinkamtibmas Kelurahan Setiaratu, Polsek Cibeureum, menghadiri rapat koordinasi (Rakor) pengamanan Linmas dalam rangka menyambut Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024.

Kegiatan yang diselenggarakan pada 22 November 2024 di Kantor Kelurahan Setiaratu Kecamatan Purbaratu Kota Tasikmalaya, ini bertujuan untuk membahas persiapan dan penguatan peran Linmas (Pemerintahan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan Pilkada.

Rakor dihadiri oleh sejumlah pihak terkait, termasuk perangkat kelurahan, anggota Linmas, serta aparat keamanan dari Polsek Cibeureum. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya koordinasi antara Polri, Linmas, dan masyarakat guna menciptakan situasi yang aman, tertib, dan kondusif saat Pilkada berlangsung.

"Linmas memiliki peran yang sangat vital dalam mendukung kelancaran Pilkada. Selain membantu pengamanan di Tempat Pemungutan Suara (TPS), Linmas juga berperan dalam mengedukasi masyarakat agar menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujarnya

Rapat koordinasi ini juga membahas prosedur pengamanan di masing-masing TPS, seperti pengaturan jumlah personel Linmas yang disiapkan, pembagian tugas, serta langkah-langkah antisipasi terhadap potensi kerawanan. Salah satu fokus utama adalah mengatasi gangguan keamanan seperti intimidasi, penyebaran berita hoaks, dan kemungkinan adanya kerusuhan yang dapat mengganggu jalannya Pilkada.

Kepala Kelurahan Setiaratu, yang turut hadir dalam rakor, mengungkapkan pentingnya kolaborasi antara Polsek, Linmas, dan masyarakat. "Kami harap Linmas dapat berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan di tingkat kelurahan, dan dengan adanya koordinasi ini, semua pihak bisa bekerja sama dengan baik untuk menyukseskan Pilkada yang aman dan damai," katanya

Para anggota Linmas yang hadir dalam rakor juga menunjukkan antusiasme dan kesiapan untuk menjalankan tugas mereka selama Pilkada. Salah seorang anggota Linmas, Pak Jaka, mengatakan, "Kami siap membantu Polri dan masyarakat untuk menjaga ketertiban selama Pilkada. Kami akan pastikan bahwa semuanya berjalan lancar dan aman."